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Ata de nº 2241/2023. 

 

 Aos vinte e seis dias do mês de junho de 2023, reuniu-se em Sessão 

Ordinária, no Plenário Gomercindo Baldissera em hora costumeira, a 

Câmara de Vereadores de Campinas do Sul. Em nome de Deus o Sr. 

Presidente declarou aberta a Sessão e solicitou a Secretária para que 

procedesse com a chamada dos Senhores Vereadores, conferido o 

quorum, confirmada a presença de todos, a Vereadora Daniela prosseguiu 

com a leitura do Evangelho do dia. E conforme ficou avençado foi 

dispensado à leitura da ata da Sessão anterior e posta a disposição dos 

Vereadores para vistas. Posta em discussão e votação a ata da Sessão do 

dia 12 de junho e foi aprovada. Passando a ordem do dia, foi lembrado 

que na Sessão do dia 22 de maio, foi aprovado o pedido de informação do 

Vereador Jorge Coppini, para que o Executivo apresentasse demonstrativo 

de todas as despesas realizadas até o presente momento com a obra da 

Ponte que liga Campinas do Sul a Ronda Alta, pela Barragem do Rio Passo 

Fundo, bem como de todos os valores empenhados e já destinados para 

esse fim, pela União, Estado e Município. Informado que a Casa recebeu 

no dia 20 de junho o ofício PM nº 130/2023, que encaminha o Relatório 

financeiro dos referidos gastos, que foi lido pelo 1º Secretário. Dito que, 

fica a critério dos Vereadores a avaliação das informações prestadas.  O 

Vereador Jorge fez a observação que já foi pago para a empresa traçado, 

R$ 3.000,000,00, e que segundo o Secretário de Administração a 

Prefeitura deve mais R$ 5.000,000,00, e que já foi pago mais 

R$232.000,00, para Engemost e Projtec. E frisou que os referidos números 

dão uma idéia de como o dinheiro vai e disse que sua preocupação é o 

que farão quando acabar os recursos. Sinalizou que independente de 

quem seja a culpa pela paralisação da obra, devem ir atrás de  mais 

recursos. O Sr. Presidente disponibilizou a palavra, mas não houve 

manifestações dos demais Vereadores. Seguindo foi feita a leitura do 

ofício nº 021/2023, da Secretaria de Assistência Social, convidando os Edis 

a participarem da IX Conferência Municipal de Assistência Social, no dia 05 

de julho de 2023, ás 13hse30min, no Salão Paroquial.   E não havendo 

matéria para a ordem do dia, e nem Vereadores inscritos para as 
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considerações finais, o Sr. Presidente em nome de Deus declarou 

encerrada a presente Sessão. Sala das Sessões 26 de junho de 2023.       


